
          12 月 11 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

会長の時間をいただきます。 

早いもので 12 月も半ばとなりまして、来週の日曜日

には衆院選の投票もございます。 

後ほど、半期を省みて、会長と幹事の話をさせていた

だきたいと思っておりますので、詳細についてはそのと

きにお話いたします。 

なお、1月の例会、15 日と 22 日を変更いたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ファミリー忘年親睦例会が来週ございます。出欠連

絡お願いします。多数の参加をよろしくお願いいた

します。 

 来年 1月 8日の例会も夜間例会で新年会でございま

す。会費は必要ございませんのでご参加お願い致し

ます。 

 来年 1月 26日に 2時からホテル天地閣で IMがあり

ます。そのときに NPO法人タイ国学生日本語教育環

境支援プロジェクトの原田先生がいらっしゃって、

ご講演をいただくことになっております。これもご

参加お願い致します。 

 来年 1 月 20 日、郷土かるた大会は新世代委員会の

ほうで出席いただけますよう宜しくお願い致しま

す。 

 

委員会報告    

 

ロータリー財団委員会     川崎委員長 

 皆様からたくさんの寄付がありまして、一人あたま

140ドルを達成いたしました。振り分けは会長幹事

と財団に一任いただきたいと思います。 

 財団のほうに 28 日までに送金するのですが、寄付

のある方はよろしくお願い致します。現在、鹿志村

会員、大森昌弘会員、小澤幹事、山本会員、弓野会

員からいただいております。ありがとうございます。 

 

                    長山会員 

 10 年前の記念事業、40 周年記念として日立市役所

に、高鈴山から風神山のハイキングコースの道標を

寄附しました。確認をしに、健康のためにも皆でハ

イキングをしていただきたいと思います。 

 

                    星 会員 

 国際ロータリーの世界大会が 6月 20日から 26日ま

であります。早めに登録すると安く行けます。場所
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例 会 報 告 



は旅行としては最高です。日立 RC と一緒に行こう

と考えています。 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 16名 18名 48.48％ 3名 57.58％ 6名 

 

ニコニコ BOX     川村 昌弘委員 

 

 早いもので半期振りかえりです。先日メーキャップ

で余りました。（669円） 

高島会長・小澤幹事 

 前半終りましたね。ごくろう様でした。 

須田 晃・小山高一・星 勝治・弓野博司・ 

山本忠安 

 衆議院選挙です。スタッフの皆様に投票所に足をむ

けて下さい。 

白土仙三郎 

 前々回は卓話ご静聴いただきありがとうございま

した。 

荒川浩信 

 内孫が誕生しました。 

石川國博 

 石川さんおめでとうございます。 

木本貴一 

 ひさしぶりにゴルフをしました。良くなかったです。 

川崎健輔 

 寒くなりました。 

宮本尚彦・川村昌弘 

 会長幹事さん半年間ごくろうさまでした。これから

半年もよろしくお願いします。 

鈴木幸一 

 前回欠席 

長山行夫 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,669 円 累計額 720,121円 

 

 

プログラム 
 

リ・シエイさんに奨学金を授与しました 

 

 

 

 

クラブフォーラム 前期を省みて     高島会長 

 年度の始まりとともに8月のガバナー公式訪問の準

備となりました。 

 鹿志村会員のご協力を得まして、現況報告書が 7月

中に出来たのが大きいと思います。感謝しておりま

す。 

 ガバナー公式訪問は会場が狭いのではという懸念

がありましたが、なんとか入りまして、盛会に終わ

ったと思います。 

 各委員会の卓話、優良従業員表彰についても盛会に

終りました。次年度の小澤年度に関しましても、そ

のまま流れを引き継いでいただければと思います。 

 地区の方で財団のシステムが変わるということで、

今後関係者と打ち合わせをしていきたいと思いま

す。4 月までに実施計画を練ります。来年 1月以降

の課題です。 

 寄付に関しましては、米山も財団も皆様から多大な

るご奉仕をいただきまして、予算達成できました。

感謝いたします。今後もご協力お願い致します。 

 半年間ありがとうございました。また来年も頑張り

ますのでよろしくお願い致します。 

 

 

クラブフォーラム 前期を省みて     小澤幹事 

 半年間、高島会長と一緒にやらさせていただきまし

た。 

 来年度会長を引き継ぐということで、来年のことも

考えさせていただいています。 

 来年度に向けてお願いしたいことがあります。四大

奉仕につきましては2年間やっていただきたいと思

います。 

 来年度の理事会メンバーも決めました。皆様方のご

了承をいただきたいと思います。 

 来年度会長を引き受けるにあたり、細則の変更をし

ていただかないといけないところが数カ所ござい

ます。理事会の時間変更（11 時→13 時）などです。 

 一番危惧していますのが、会員数の減少です。皆様

のご協力お願い致します。 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


